
自分も今までは、テレビで情報を入手しているけどこれからは、新聞も読もうかな 

と思いました。 

新聞をかくのはむずかしいことをしりました 

神戸新聞はどうやって自分の手もとに届いているかがわかりました。 

神戸新聞さんの授業は、面白かったです。特に、デイリースポーツの話です。なぜなら、野球もサッカーも好

きだからです。 

説明もわかりやすくてよく頭に入ってきました。新聞を選ぶときに、「新聞ってこんなに楽しいんだ！」と思

いました。 

これから家でもっと新聞を読みたいと思いました。 

 

 

めっちゃくちゃ楽しかった!!! 

僕はあまり新聞の読み方がわからなくて、読もうと思っていても読めなかったので、また時間が空いたら読み

たいとおもいました。 

急いでるときとかに新聞を読むとき真ん中のところを見たら内容がわかるから急いでるときはそこをみたい

と思います 

苦手な分野ななども勝手に目に入るようになっているというところがすごいなと思った 

新聞ってほんとは書くのは簡単と思っていたけど見出しやいろんな難しい言葉が出てきて 

とても面白かったです。いろんな好きな野球のニュースも出てきて楽しかったです。 

最初情報を集めたり、新聞をどう作るか分からなかったらけど、1 つの動画でしっかり分かりました。僕は 1

つとっても疑問に思ってたどの順番で書くのがわからなかったけど５W１H で書いてると初めまして知りま

した。動画はとっても分かりやすかった。 

あんまり、野球とか詳しくないけど、いろいろなチームとか、ニュースみたんなんがあって、とても面白かっ

たです。一番心に残ったのは、新聞を選ぶ基準は、人それぞれってとこが心に残りました。写真がかわいいと

か、気になったとか、最近は差別みたいなんがなくなってきたのでそんなかんじです 

楽しかった知らないことも知れた 

新聞はこう考えて書いているんだなーというのがわかりました。 

新聞って、あんな長い文全部読むのきつくない？と思ってたけど、全部読まなくても興味のある所だけ読めば

いいということがわかって、それならうちでも読めそうだなって思った。 

絵や見出しを話を切り取って見出しを作っていて、とても工夫していた。 

5w1h など知らなかったので知れてよかった 

５w1h を覚えました 

新聞のことがよくわかりました 

新聞がどうやって作られているのかや、わかりやすいみだしのことが学べて良かったです。 

新聞のよさが分かった 

色々なことや工夫に知ることができました。 

前まで、新聞に興味が全くなかったのに、話を聞いて、子供新聞でもいいから新聞を読んでみたいと思った 

神戸新聞のことをしれてよかった。 

今国語で新聞を作ろう！をやっているのですごく勉強になりました 

新聞は締め切りが早くてだけどきちんと要約して、すごいなと思った。 

新聞をつくるまでにこんなに時間がかかって作業も大変だと思った 

号外などがしらなかったり、楽しくしながら清美さんと新聞についてよくわかりました。授業をしてからなん



か新聞について興味を持ってコンビニにいて新聞を買いたいなあとか思って神戸新聞などのことがよくわか

りました。 

。 

前まで神戸新聞にちょっとしか興味がなかったけど神戸新聞さんの話を聞いて興味がわきました 

どんなところから新聞を見たらいいかとか新聞の読み方などを色々教えてくれて分かりやすかった。新聞を決

めるときに自分が気になる記事を読んだらいいとかを教えてくれたからこの授業はいい時間だったなと思い

ました 

私は、新聞の読み方が分からなかったので、これは、いい機会だなと思いました。 

新聞を読んでみたいなと思いました。 

新聞は記事を作るのにとても大変だなーって思った。 

記事を作るのにもパソコンを使うの！って思った。 

神戸新聞の授業で、新聞のことについて分かったことは、テレビがなくても新聞でニュースのことが乗ってい

るから新聞は、便利だということが分かった。新聞の授業がまたやってみたいと思った 

新聞について知らなかったことが知れてよかった。 

新聞に、５Ｗ１Ｈや、信頼性、保存性などが使われていることが知れて、新聞で見つけてみようかなと思いま

した。 

新聞記者はすごい頑張っていることを知ったし、新聞は～性というのが４つあることを知りました。 

私は子供新聞を取っているけどあんまり興味がなくても「全部読まないといけない」と心の中で勝手に決めつ

けてたから「見出しだけでも読んで興味あれば本文も読んだらいいんよ～」と言ってもらえたのがなぜかすご

くうれしかったです。 

新聞を作られ方を知って、誤字脱字がないかを人の目で確かめたり、１個作るのも大変そうなのにそれを朝刊・

夕刊で作っているなんて大変だなぁと思いました。 

あと、締め切り数分前に、新聞の内容を変えないといけないときに、急いで考えて発行していることを知って

すごいなぁとおもいました。 

 新聞の良さを改めて感じた。見出しを考えるのは難しいと思うからすごいし、迅速に正確な情報をまとめる

のは私にはできないと思うからすごいと思った。 

5W1H などのことを教えてもらって楽しかったです。 

曲が止まっていないことがも白かったです。 

私は、「５w１H」とか大事なことが初めて知れて「へえー」と思ったこともいっぱいあったので 2 時間も新し

いことをおしえてもらってとても嬉しかったです。 

私は、新聞がいろいろな人々の協力によって新聞が作られているということを知り、すごいと思いました。こ

れからは、いろいろな記事に興味を持ち新聞をよみたいです。 

野球とかの話はよくわからなかったけど、新聞や神戸新聞のことがよく分かったので良かったです。 

神戸新聞は、いうも一日でなぜこれだけ多くのニュースを集められているのか疑問に思っていてこれだけのニ

ュースをもってこれるのは、たくさんの記者の人が情報などをたくさんあつめてくれているのと、その情報を

まとめてくれている人たちや印刷してくれている人など、たくさんの人たちが新聞をつくってくれている。 

５ｗ１ｈ 「ｗｈeｎ：いつ」「ｗｈeｒe：どこで」「ｗｈо：だれが」「ｗｈaｔ：何を」「ｗｈｙ：なぜ」「Ｈо

ｗ：どのように」を基本として新聞をかいている。   新聞の特長  ①網羅性②一覧性③信頼性④保存性 

５ｗ１ｈ（いつ（when）どこで（where）だれが（who）なにを（what）なぜ（why） 

どのように（how））といった事を基本にしていることや、網羅性、一覧性、信頼性、保存性といった特長があ

ることにびっくりしました。見出しは、話題の事を元に考えられていたり、突発的なニュースがあった時、臨

時に街頭に配布されたりする事を号外といったり、号外の新聞を作ったけど、他の突発的なニュースが入って



来た時は、締め切りまでに、入れ込んで人々がニュースについて分かるようにしていたことがとてもすごいな

ぁと思いました。新聞が一時間で１８万部も生産されていることや、新聞ができるまで記者の取材、原稿を作

成してチェックし、レイアウトを考えて生産されていること、目立たせたいところを目立たせるために、字の

太さや色、大きさを変えたりと読む人が読みやすいように新聞を作る人は、その分努力をしているのだなぁと

思いました。私も少しでも新聞を作ってくれている人のことを思いながら読んでみようかなあと思います！       

新聞に必要なことを知れてよかった 

 


